

復興に

オオシマサクラ

を植えましょう！

オオシマサクラの種子を差し上げます！

10000粒用意しました。

NPO成田さくらの里は、環境ボランティアとして、成田空港周辺で里山づくりとして河津桜を中心に植栽する里山整備をしております。

オオシマサクラの採種から育苗、植栽と一貫育成をして近隣にお分けしております。

オオシマサクラの採種は、成田市内郷部橋付近の植え込み地でもぎ取り、水洗いし、現在地下40cmに保存してあります。

当地では、2月20日頃、播種。5月上旬に畑に植え、9月下旬芽接ぎ、翌年1年生育して一年生苗としています。

私事、5月中旬、岩手県三陸海岸地方の震災津波被災地にボランティアをしてきました、被災後2ヶ月、津波に洗われ緑のない土地の風景に復興には緑、植物の植栽であり森づくりであると感を深くしました。

水田のガレキ片付けボランティア作業中、図書「森は海の恋人」畠山重篤著を拾い当て、「思いで箱」に収納してきました。

帰省後、当会として復興に私たちが採種したオオシマサクラを役立てたいと考え、被災地どこでも先着順ですがプレゼントをしたいと思います。

来春は、苗をお分けすることも出来ます。

明治神宮の森は、90年前全国津々浦々より青年団の人達が樹木を持ち寄り植栽したものだそうです。

三陸の町々に平成の森・震災復興祈念公園・・・を国民運動で森づくりをしましょう。

どうぞこのチラシを見ていただいた方でオオシマサクラを播いてみたいという方がありましたらご連絡下さい、また、各方面にご紹介を下さい。

連絡先

NPO 成田さくらの里 山長 飯田伸治

〒287-0061 千葉県香取市谷中 1-1

TEL・FAX 0478-54-4960

Eメール iidashinji_sakura@yahoo.co.jp

ホームページ 成田さくらの里